

## L'histoire n'est pas finie

Un ami chrétien, frappé par le doute, l'incompréhension et le découragement par les circonstances qu'il vivait, relisait le psaume 23 : *L'Éternel est mon berger, je ne manquerai de rien. Il me fait prendre du repos dans des pâturages bien verts, il me dirige près d'une eau paisible*(Psaume 23).

Mais où sont les pâturages bien verts et les eaux paisibles m'a-t-il demandé ?

Arrêtons-nous un peu sur la vie de Joseph. Ses frères sont jaloux de lui, car il semble être le préféré de son père. Il leur rend visite dans les champs, puisqu'ils sont bergers. En le voyant, ils ne peuvent retenir leur haine et projettent de le tuer. Finalement ils le vendent à des Ismaélites. Joseph se retrouve esclave chez Potiphar, chef des gardes de Pharaon, ensuite il est accusé injustement d'harcèlement sexuel par la femme de son maître et jeté en prison. Mais où sont les pâturages bien verts et les eaux paisibles pour Joseph ? et on pourrait trouver beaucoup d'exemples dans la Bible où des justes ont vécu des moments extrêmes alors qu'il est écrit : *"Aucun malheur n'atteint le juste"* (Prov.12.21). Pensons à notre Seigneur qui est le juste par excellence et qui a subi tant de haine et de contradiction de la part des pécheurs.

Je vous propose une histoire pour illustrer mon propos : Un chrétien avait des chevaux, un jour son jeune fils essaie de monter à cheval. Le voisin demande au père : est-ce bien de le laisser monter ? Le père répond, ce n'est ni bien ni mal. Et l'enfant disparaît et ne revient pas. Le voisin le voyant inquiet lui dit : c'était mal de le laisser aller ? Le père répond, ce n'est ni bien ni mal, l'histoire n'est pas finie. Deux jours après, le fils revient avec plusieurs chevaux sauvages qu'il avait rencontré. Le voisin dit au père c'est bien. Il lui répond : ce n'est ni bien ni mal. Le fils, assez casse-cou décide d'enfourcher le cheval sauvage le plus nerveux. Le voisin dit c'est mal, le père répète, ce n'est ni bien ni mal. Et voilà que le cheval déchaîné projette le fils au sol qui se fracture la jambe. Alors c'est mal ? Ce n'est ni bien ni mal répondit le père en prenant son fils pour le conduire à l'hôpital où il sera plâtré. Quelques jours plus tard, la guerre éclate. Tous les garçons du village sont appelés sauf ce fils et tous sont tués à la guerre.

Il y a beaucoup de choses que nous ne comprenons pas, bien des angoisses qui parsèment notre vie, mais notre Dieu est au contrôle et veut nous apprendre à le rencontrer dans les moments de joie comme dans les moments de peine.

Revenons à l'histoire de Joseph. Tout au long de sa vie, une phrase revient : *"Et l'Éternel était avec lui"*. Mais vers où Dieu voulait conduire cette famille ? Quand Joseph se fait connaître à ses frères et qu'ils réalisent l'horreur de leur méfait, il leur dit : *"Ne vous tourmentez pas et ne soyez pas fâchés contre vous-mêmes de m'avoir vendu pour que je sois conduit ici, car c'est pour vous sauver la vie que Dieu m'a envoyé ici avant vous"* (Genèse 45.5). Voilà la fin de l'histoire.

Dans le Psaume 23, ce chemin qui mène aux pâturages bien verts peut passer par la vallée de la mort, mais toujours dans la compagnie et sous le contrôle du Dieu souverain. David qui écrit ce Psaume affirme *"tu es avec moi... Oui, le bonheur et la grâce m'accompagneront tous les jours de ma vie... "*

Notre Dieu, juste et plein d'amour, sait ce qui jalonnait nos journées cette semaine ; n'est-ce pas notre sécurité ? A bientôt

Philippe – 27 avril 2020